

# La Federación Socialista Madrileña rechazó la ponencia socialdemócrata

LA INTERNACIONAL SOCIALISTA LAMENTA LA LEGALIZACIÓN DEL P.S.O.E. (HISTORICO)

MADRID. (INFORMACIONES, por M. A. I.).  
El Congreso de la Federación Socialista acordó ayer, por abrumadora mayoría rechazar el texto de la ponencia de política que se había propuesto a su estudio por los delegados del barrio de Salamanca, y se acordó que en cuanto a definición de su alternativa política la Federación se remite a los acuerdos adoptados en el XXVII Congreso del P.S.O.E., celebrado en noviembre en Madrid.

De este modo quedan sin fundamento las interpretaciones que se habían hecho al inicio de este congreso de la F.S.M. que comenzó el pasado viernes en las que se especulaba con un posible viraje de la Federación Socialista Madrileña hacia posiciones socialdemócratas.

## SEIS MIL MILITANTES

En este sentido don Gregorio Peces Barba, presidente de la mesa del congreso, declaró que «no se ha producido escaramiento hacia la socialdemocracia ni escaramiento hacia la izquierda. De alguna manera —dijo— se nos ha estado enviando de un lado para otro sin que nosotros hayamos variado de sitio».

Al congreso asistió un total de 230 delegados de los barrios y pueblos de Madrid, y actualmente, según se nos informó, en Madrid existen entre 5.000 y 6.000 militantes del partido.

Desde el viernes se han estado discutiendo las cinco ponencias que estaban previstas de organización y Estatutos, sindical y política, municipal, juventud y tercera edad y varios. Aunque la discusión de todas ellas está prácticamente terminada, continuará durante toda la semana el proceso electoral hasta el domingo próximo, en que por votación secreta y por urnas —por primera vez y quizá por última— se elegirá a los miembros de la nueva Directiva de la Federación. Por el momento no se sabe quiénes son los candidatos, aunque es notorio que en el congreso ha habido oposición a la actuación de algunos miembros del anterior comité provincial.

## APOYO DE LA INTERNACIONAL

En la sesión del domingo —que terminó con el canto de «La Internacional» por todos los asistentes y gritos de «España, mañana, será republicana» y «España esta de suerte el P.S.O.E. es el más fuerte»— intervino por la mañana el secretario general de la Internacional Socialista, Bernd Carlsson, quien al dirigirse a los congresistas afirmó en primer lugar: «Parece que después de Atenas y Lisboa podemos ser hoy testigos del renacimiento de la democracia en España... aunque es obvio que algunos de los requisitos para la democracia faltan. Pero para nosotros la contestación a la pregunta de si España es democrática o no tiene que ser dada por el partido español miembro de la Internacional Socialista: el P.S.O.E. Cuando Felipe Gon-

zález nos diga que España es un país verdaderamente democrático, entonces nosotros así lo aceptaremos». Por otra parte, el señor Carlsson afirmó: «Ultimamente ha habido en algunos países una profusión de partidos que se llaman socialdemócrata, pero no es el nombre, sino la conexión que tengan o no con el movimiento sindical lo que hace que un partido sea realmente socialdemócrata o socialista democrático».

El secretario general de la Internacional Socialista señaló como algunos de los trabajos más importantes a realizar por la Internacional la creación de un programa común sobre las multinacionales, «que representan una amenaza para el movimiento obrero, así como la distensión y el desarme». El señor Carlsson había celebrado el sábado una rueda de Prensa, en la que afirmaría, entre otras cosas, que «para la Internacional Socialista sólo hay un P.S.O.E.: el de Felipe González. La decisión del Gobierno de legalizar al P.S.O.E. (histórico) no va a cambiar nuestra decisión».

Añadiría el señor Carlsson que el P.S.O.E., cuyo secretario general es don Felipe González, es el único partido que ha seguido la tradición socialista de Pablo Iglesias. Señaló también que a raíz de la escisión habida en 1973, la Internacional abrió un proceso de investigación al respecto y llegó a la conclusión unánime de que el partido legítimo era el que encabeza actualmente Felipe González. «En las escisiones de partidos dijo la regla democrática es que la sección mayoritaria conserve el nombre, y si este principio no se respeta, la democracia no es perfecta. El Gobierno ha demostrado que no sabe cómo funciona la democracia en Europa.» Por lo que se refiere a la unificación de los diversos grupos socialistas manifestaría el señor Carlsson que la posición de la Internacional es de absoluto apoyo a la postura del P.S.O.E. A la pregunta de si la Internacional ayudaría al P.S.O.E. en las elecciones, respondió: «Normalmente la Internacional no ayuda donde la democracia está ya establecida».

## MAYORIA SOCIALISTA

La definición de la línea de la Federación Socialista Madrileña, a través de su esperada ponencia política, ha concluido, finalmente, tras veinte horas de debate, y en una votación final, celebrada después de la clausura oficial del congreso se acordó, por práctica unanimidad, rechazar la ponencia presentada por los representantes



Don Gregorio Peces Barba, presidente de la mesa del congreso del P. S. O. E. madrileño, clausuró la reunión

del barrio de Salamanca que hacia una explícita referencia a la capacidad de desenvolvimiento político de los socialdemócratas dentro del P.S.O.E. La decisión final adoptada por el congreso ha acordado remitirse, en cuanto a definición política se refiere, a los acuerdos adoptados por el P.S.O.E. en su XXVII Congreso Nacional, celebrado en el pasado mes de noviembre. «El P.S.O.E. no ha abandonado el concepto de la lucha de clases», afirmaría en su conversación con los periodistas, don Gregorio Peces Barba, que ha actuado como presidente de la mesa del congreso.

A partir de hoy y hasta el próximo domingo se ha abierto para la Federación Socialista Madrileña un período electoral que culminará en la elección de los nuevos miembros del Comité Provincial. Parecen haberse perfilado, hasta el momento, dos candidaturas: una «integradora», formada por miembros del comité saliente, y otra, al parecer próxima a algunos círculos de la comisión ejecutiva.

## EL BURO POLITICO, EN MADRID

Durante la rueda de Prensa se anunció que en la última semana del próximo mes de abril se reunirán en Madrid, a invitación del Partido Socialista Obrero Español, el Grupo Socialista de Parlamento Europeo y la Unión de Partidos Socialistas de la Comunidad Económica Europea. También se anunció para octubre una reunión en Madrid del Buro de la Internacional; próximamente se celebrará en Londres un mitin en el que el tema más importante será la situación española y en el que actuará como principal orador don Felipe González.

## PROTESTA DEL P.S.O.E. HISTORICO

El Partido Socialista Obrero Español (histórico) ha hecho público un comunicado en el que manifiesta que la intervención de la Internacional Socialista ha rebasado las relaciones normales entre países, Gobiernos y partidos.

«Ante la presencia del señor Bernd Carlsson —dice asimismo el comunicado—, secretario de la Internacional Socialista, en España para apoyar, según noticias de Prensa, al sector renovado del P.S.O.E., frente a los restantes socialistas, nos creemos en la obligación de llamar la atención de los españoles sobre las reiteradas e inaceptables intromisiones

de los dirigentes de este organismo en los asuntos internos de los socialistas españoles, tratando de configurar unos modelos y unas situaciones que sólo a los

propios socialistas nos corresponde decidir. Rechazamos como intolerable toda presión e injerencia, sobre unos problemas que nos son propios y exclusivos.»